





Revista de Mercados

Londres, 29, Enero, de 1912. Naranjas.—10.000 cajas de Denie por Dukka y Peayo a la venta hoy. Mucha de la fruta era de condición defectuosa, pero buena de sana, mediana, especialmente, para fruta bastante sana...

Casa René DeFrance

Glasgow, 2, Febrero, de 1912. El vapor Gylstorf ha descargado ya su parte. Cebolla.—Sin variación. Naranja.—Sin variación. Hoy poca demanda a causa de que el tiempo es muy frío.

ESPECTACULOS

Teatro Principal.—A las 8'45, Beneficio de Ricardo Pina, Matrimonio Interino. Teatro Pina.—A las 8'30, La reina joven y el contrabando. Teatro Apolo.—A las 8'30, La trampa. El padre Augusto, Paquita Escorbano y Gigantes y cabezudos.

LA TOS

Al indicar a ustedes que tomen el POLIBALSAMICO CONDOM en jarabe ó pastillas, no es más que cumplir con mi deber. Desde el momento que debo mi curación radical a tan poderoso remedio, justo es que ustedes aprovechen mi consejo, pues es sagrado para mí indicar a todos la vía del bien, y sería un ingrato al no decirlo, pues ser egoísta en este mundo es un error grave.

Aguas del manantial "Roberto" de Liria

Repetidos análisis verificados por el Dr. Paet en estos últimos años, acreditan que es agua muy mineralizada excepcional entre las de España por la gran riqueza de nitratos que contiene, agregando en su infuso más que se usarse en todos los efectos digestivos, urinares y de la nutrición en general.

Alude al Congreso obrero de Barcelona

Dice que los elogios que recibió por el resultado de las elecciones constituyen el fallo de la opinión pública. «Hemos seguido las orientaciones trazadas en nuestro programa, sin condescendencias con nadie.»

Senado

Abre la sesión el Sr. López Muñoz a las 4'25. En el banco de los ministros los de Hacienda y Gobernación.

El Sr. Rodríguez ofrece tener en cuenta el pago. El Sr. Polo y Peyrolón se adhieren a la petición del Sr. Jaca, y pide además que se aprueben los reglamentos de los Sindicatos agrícolas de la provincia de Valencia.

Declara el Sr. Rodríguez que no tiene en su poder ningún expediente para la aprobación de reglamentos de Sindicatos. En vista de la insistencia de los señores, está dispuesto el Gobierno a amparar y proteger a los verdaderos Sindicatos, pero no extirpará de tributos a las Asociaciones que tomen el nombre de tales Sindicatos.

El Sr. Barroso contesta a una pregunta que hizo en sesiones anteriores el Sr. Jaca, referente al Sindicato Agrícola de León. Descartamiento

Se acaba de recibir un despacho de Guadix que dice que cerca de Baza, descarriló el tren correo de Linares a Almería. Faltan detalles.

Solo se conoce la noticia de que el material ha quedado destruido y que se halla debajo de la máquina el maquinista con las piernas rotas.

De Meilila

En Tauriat han sido hallados restos de caballos. Algunas fracciones de Benibuyagi se han presentado a los jefes españoles, ofreciendo someterse.

Ha sido detenido un «paco» que hostilizaba a las tropas, oculto entre unas piedras. Se le ha sumariado.

De Barcelona

En una fábrica de Badalona ha hecho explosión esta mañana la caldera de una máquina movida por gas pobre, hiriendo gravemente a tres obreros.

La explosión ha producido gran alarma. Mañana se verificará en la Sociedad el Fomento del Trabajo Nacional el reparto de premios a los industriales catalanes que los obtuvieron en la Exposición de Bruselas.

CONFERENCIA

SERVICIO ESPECIAL DE «EL PUEBLO» Madrid 2, 8'30 noche.

Final del Congreso

Continúa Canalejas su discurso. Terminación del debate. Canalejas sigue diciendo: para nada hemos entorpecido la vida del partido conservador.

Funciones, leyes, régimen, todo queda firme. Reahzo la argumentación de Urzáliz contra el poder moderador y me niego a tolerarlo—añade—porque cuando hablo yo, habla el partido liberal.

Con la conciencia tranquila y en nombre del rey nos proponemos cumplir el programa del partido, tener las Cortes abiertas cuanto tiempo sea preciso. Por ello yo como presidente de la Cámara, conde de Romanones, de por terminado el debate para que la labor parlamentaria que ahora está detenida y estacionada pueda continuar y yo asistir a los debates del Senado que me reclaman.

Romanones da por terminado el debate político. Apruébanse a continuación varias pensiones, entre ellas las de las viudas del coronel Alvarez Cabrera y generales Pintos y Viario.

Bugallal pide que no se derogue cierto decreto. Canalejas le contesta que presentará la base para el arreglo. Montes Sierra pide los documentos referentes a las elecciones municipales de Sevilla para explicar una interpelación.

Canalejas promete hacerlos así, diciendo:—Entonces ya habremos. Macía pregunta a Rodríguez si presentará un crédito para pagar los alcances a los repatriados de Cuba. Canalejas expone las dificultades que esto acarrearía, prometiendo llevar el asunto al Consejo de ministros. Acto seguido se levanta la sesión.

Final del Senado

Allendesalazar explana una interpelación sobre la supresión del impuesto de Consumos. Ocupase de siete procedimientos sustitutos empleados por el Gobierno, señalando lo ocurrido en la provincia de Badajoz.

Extiéndese en consideraciones acerca de los arbitrios sustitutos que se establecen en algunos pueblos, especialmente en el Tomelloso. Prorróganse las horas de preguntas. Allendesalazar continúa estudiando la memoria del Ayuntamiento de Madrid. Cree preciso señalar los impuestos sustitutos, llegando a la desgravación de las especies cuanto sea posible.

La contestación de Rodríguez, afirmando que no puede decirse que ha fracasado la sustitución del impuesto de Consumos, porque se precisa buscar impuestos sustitutos por resultar insuficientes los siete establecidos por la ley. Niega que de la memoria del Ayuntamiento resulte que éste se encuentra en situación angustiosa. Afirma que el impuesto de inquilinato ha dado excelentes resultados, aunque las clases poderosas no lo pagan como debían. El Sr. Alvarez Guilljar pide que se averigüe qué senadores son los que no han pagado el impuesto de inquilinato. Levántase la sesión.

El premio Nobel para Galdós

Así lo han pedido en telegrama que se ha dirigido al Comité del premio Nobel en Stoccolmo, diputados pertenecientes a todos los partidos políticos que integran la Cámara.

El telegrama dice: «Diputados pertenecientes a todos los partidos políticos piden premio Nobel para la gloria y representación en novela y drama, de España contemporánea, para Galdós, que es la encarnación del alma nacional.»

Forman el telegrama Romanones, Moré, Miguélez Alvarez y gran número de diputados.

Preparando un recibimiento

Ferrol.—Ante la próxima venida de la familia real para asistir a la botadura del «España», en virtud de orden judicial ha sido levantada la suspensión de las sociedades obreras.

Se ha reconocido detenidamente toda la línea férrea desde Betanzos. Se ha prohibido terminantemente que se arrojen flores y palomas al paso de la comitiva regia.

Hoy llegarán en el yate de Sickers varias personalidades y son esperados varios buques con excursionistas.

Un hundimiento.—Choque. Bilbao.—En Orduño, en el balneario Maedra, ha habido un hundimiento de tierra de 60 metros de extensión, alcanzando gran profundidad.

Consejo frecuentemente detonaciones subterráneas. La fuente vieja ha sido destruida.

En la línea de Durango chocaron dos tranvías, resultando heridos graves el ingeniero director de la Compañía y un empleado.

El Guadaquivir amenaza desbordarse. Sevilla.—Aumenta el terrible temporal. El Guadaquivir amenaza en desbordarse. En Torre del Oro se han colocado señales, temiendo una avenida.

Se han aconsejado medidas de precaución. Los buques surtos en el río han sido arrojados al puerto.

Dice de Bonanza que reina furioso temporal en la haza, habiéndose prohibido la entrada en los buques. Los labradores están consternados porque el temporal les arruinará.

Numerosas brigadas obreras retiran las mercancías de los muelles, cubiertos ya en parte por las aguas. La vega de Triana está inundada, temiendo una avenida que origine grandes perjuicios.

CONFERENCIA Madrid, 2, 12 noche.

Discurso de Azzati

Canalejas rehuye toda contestación.—Azzati hablará de lo de Cullera. Azzati se levanta a defenderse de los cargos que Canalejas le lanzó durante el debate político, con motivo de su intervención en los martirios de Cullera.

He pedido la palabra—dice—y entrego mi conducta a vuestra consideración, a la consideración de los hombres dignos, porque, junto a una pregunta, muy a pesar mío, señor presidente, como he tenido el honor de anunciarle, he de formular diversas protestas contra el discurso pronunciado por su señoría en la tarde del 24 de Enero último.

No puedo, ni quiero, aun teniendo derecho a ello, ingerirme en el debate político. He sido aludido en él, y amparado en ese reglamento que reformé con intenciones, por todos los señores concocidos, podría haberlo. El debate político mueve ya y yo no soy el llamado a resucitarlo. Independientemente he de plantear otro debate trascendentalísimo, que apasionará al país y del que yo, acusado y condenado tan injusta como impremeditadamente en esta Cámara por su señoría, por enemigo del Ejército y enemigo de la patria, he huido con generosidad deliberada, aunque los términos parezcan contradictorios.

Con expedientes y procesos, no son malos instrumentos, trataré de demostrar su señoría que los llamados supuestos tormentos por mí, señor presidente del Consejo, por mí solamente denunciados son una calumnia, una infame urdimbre, imaginada por un antimilitarista, por un antipatriota, por un demagogo de la más repugnante demagogia que se son purtana invención mía, de acuerdo, como ya dije su señoría otra vez, con hampa de la cárcel y gentes de afuera; con lo cual, piadosamente, su señoría que habla de las ondulaciones adjetivas, de los climas, de la sensibilidad del epíteto, me coloca entre la hampa, protegido por la investidura parlamentaria.

Esos dictarios, que como un diluvio de indignación lanzó su señoría contra mí, cuando me hallaba ausente, son los que tengo el deber de reahzoar. Hablaba su señoría refiriéndose a estos sucesos, de episodios vergonzosos para la historia de España; claro es, que si tengo la onculción de que la posterioridad no me reserva ni un humilde lugar, en lo glorioso, con más firmeza he de mantener que mi apellido no podrá mezclarse ni lo mezclará nadie en la historia de las vergüenzas nacionales, que son muchas, y ninguna provocada por los republicanos.

¿Soy yo el antimilitarista, Sr. Canalejas? ¿Soy yo el antipatriota, señor presidente del Consejo de ministros? ¿Soy yo el autor de esa que su señoría llama, achacándome la con absurda precipitación, página vergonzosa de la Historia de España? ¿Soy yo el injuriador y el calumniador de la Patria y del Ejército? ¿Soy yo el autor de esas que no estoy ausente de aquí quiero recoger dichas alusiones que me presentaban ante el mundo como enemigo de mi patria y del Ejército? Habla Canalejas

Canalejas dice que no ve claro el que Azzati se crea en el caso de protestar cuando Barral, a quien directamente aludía, no estimó que había ofensa para él en las manifestaciones del Gobierno y no formuló protesta alguna.

«Añade—dice—yo no diré la opinión que merece la conducta de Azzati, toda vez que existe un suplicatorio por ese suceso y podrían quizás mis palabras aparecer como una coacción para otros señores sentencias. Hace historia de lo ocurrido y afirma que Azzati ofendió a la guardia civil y sentó hechos inexactos en el asunto de las torturas que fué causa de una difamación contra España en el extranjero. Repite que no debe decir nada, ya que los tribunales están encargados de buscar a los autores de aquellas difamaciones. Declaro—exclama—que quien sea el autor de ellas es enemigo de España y del Ejército. Además el Sr. Azzati no tiene derecho a sentirse molesto puesto que diariamente dice en los periódicos grandes enormidades contra los gobernantes.»

Rectifica Azzati. Azzati con energía y elocuencia dice que no se intimida ante las amenazas de Canalejas ante los suplicatorios. Afirma que Canalejas no tiene derecho a declarar enemigo de España y del Ejército. Confía en que en su día la Cámara le hará justicia.

«Yo exclamo—no me sentaré hoy tranquilo sin una rectificación de las palabras de Canalejas en el debate del día 24 ó no plantearé ahora mismo un debate sobre los sucesos de Cullera, necesario para aclarar si por atacar a dos cabos de la guardia civil, como a dos generales, se ofende a España y al Ejército. Canalejas manifestó que él no quiere ni tiene por que multiplicar el concepto que le merece el patriotismo de Azzati.»

Añade que en el curso del debate no hubo palabra alguna ofensiva para Azzati.

Este replica que entonces, y aun en esta misma tarde, se le ha pasado de estar en combinación con criminales y hampones. Palabras—dice—contra las que no he formulado una especial protesta. Por el respeto que me merece su señoría creo que el acto realizado es indigno de su mentalidad. Insiste en que en el debate sobre lo de Cullera quedarán las cosas en claro.

Canalejas lee cuanto dijo en su discurso contestando a Barral y agrega:—Lo que dije entonces estoy en mi perfecto derecho a repetirlo ahora. Extráñase de que Azzati crea que los actos por él realizados sean plausibles. Yo—dice—no puedo extrañarme ahora de que las denuncias de las torturas se hicieran en honor de España. Pide que diga Azzati cuáles son las palabras ofensivas. Yo mantengo cuanto he dicho. Si lo retirara sería un hombre inconsciente. A mí me han dicho muchas cosas, incluso en el Parlamento, Mella y otros, y no me he levantado a solicitar una explicación. Azzati niega que pretendiera asistir a un mitin de París. Se da por satisfecho con que Canalejas al leer su discurso, dijera que en él no hay ofensas para su persona. Termina el incidente.

CONFERENCIA Extranjero Madrid 3, 2 madrugada.

Lo de Portugal

Vuelta a la normalidad Lisboa.—La tranquilidad es completa. Las transacciones comerciales han vuelto a la normalidad. Todos los comercios están abiertos. En Coimbra y Braga se han realizado manifestaciones populares como aprobación a las medidas adoptadas por el Gobierno.

En el depósito de aguas para el servicio público de Setúbal se han encontrado 178 cachorros de miasma. Las autoridades militares de Lisboa han publicado un bando haciendo saber que sólo las autoridades son competentes para las detenciones de las personas. Se disolverá a la Unión de Sindicatos Obreros por no tener aprobados sus estatutos y funcionar ilegalmente. Actualmente no existe ninguna huelga en Portugal. El Gobierno es dueño de la situación. En todo Portugal llueve torrencialmente. El Senado ha aprobado la prorrogación del estado de sitio. También se aprobaron una moción de completa confianza al Gobierno y una proposición de ley referente a la forma de procesar a los detenidos.

Un submarino a pique Portsmouth.—El submarino «A. S.» chocó con otro barco, yéndose a pique. Percieron once tripulantes, incluso dos oficiales del submarino.

En la Cámara francesa

París.—En la Cámara de los diputados, Poincaré ha discutido las concesiones de terrenos en Túnez. Hizo la siguiente declaración: No es en vísperas del establecimiento de nuestro protectorado en Marruecos, cuando tenemos que denigrarnos nosotros mismos.

CONFERENCIA Madrid 3, 4'30 madrugada.

Nota política

La campaña parlamentaria de Azzati. La impresión general es que el incidente surgido entre Azzati y Canalejas impresionó vivamente. Canalejas insinuó repetidas veces que cuando los suplicatorios se discutieran sería de oportunidad entrar en el fondo del debate. También se obstinó en denegar el derecho del diputado republicano que pedía una reparación por las ofensas que le había inferido Canalejas y que estimaba atentatorias a su dignidad de patriota y de diputado. El suplicatorio de Azzati será uno de los que menos se discutirán, según el presidente. Canalejas puso interés en significar solamente que Azzati procuró sostenerse en su actitud en los primeros días, procurando alistarlos. Es indudable que la discusión de los suplicatorios será laboriosísima. Los radicales extremarán su oposición, llegando hasta la obstrucción. Azzati abordará entonces el asunto magno, con tanto éxito como el que tuvo en los reaccionarios que intentan desembarazarse del luchador diputado por Valencia. Mañana hablará Azzati sobre las elecciones municipales de Burjassot y sobre el caso de incapacidad del concejal carlista López. Por fin terminó el debate político sin grandes daños para el Gobierno y Canalejas, a pesar de los augurios y amenazas de los conservadores, los cuales se creían tener ya el poder en sus manos ó poco menos. El debate ha tenido funestas consecuencias para esos conservadores, a quienes les ha salido la criada respondona, pues no sólo no han conseguido llevarse el poder, sino que han quedado alejados de él más de lo que estaban antes. Hoy algunos se frotraron las manos de gusto esperando que Urzáliz comenzara a dar palos deiego a diestro y siniestro; pero quedaron defraudados puesto que Urzáliz estuvo comedido en sus censuras y ataques, limitándose en su discurso a una interminable enumeración de interrogantes. Canalejas le contestó pronunciando un discurso prudentísimo y moderado en la frase, ratificando su amor al régimen parlamentario, donde sabe hallar fácil solución a las más graves situaciones y reconociendo que es un error el tener largo tiempo cerradas las Cortes. La mayoría aplaudió a rabiar, sobre todo al declarar exento al partido liberal, no para adelantar, sino en el pasado, de todo compromiso con los conservadores. Estos, con cara de pocos amigos, ausentaron pronto de los pasillos del Congreso, donde sólo se respiraba ambiente liberal.

El Radical publica íntegro el magno discurso de Lerroux. Además publica unas líneas firmadas por toda la Redacción, desmintiendo rotundamente las afirmaciones de Lacierva de que «El Radical» había preconizado el atentado personal. Ratificase solemnemente, calificando de asesino a Lacierva. Mañana se desistió de su viaje al Ferrol, por tener que asistir a los debates del Congreso.

La cuestión de los suplicatorios comenzará mañana ó el lunes. Algunos diputados y periodistas pidieron a Romanones suspendiéndose las sesiones durante los días de los festejos en Ferrol. Romanones les contestó que el acuerdo del Gobierno de no interrumpir las sesiones, lo impedía. Mañana se recibirá en el Senado el procedimiento para procesar a los diputados y senadores, aprobado hoy en el Congreso. Inmediatamente se reunirán las sesiones para nombrar la comisión dictaminadora.

Los suplicatorios

Mañana se discutirá en el Congreso la reforma del reglamento en la parte que afecta a los suplicatorios.

En Portugal reina tranquilidad

Noticias recibidas de Verir dicen que ha quedado restablecida la tranquilidad. El embajador portugués visitó a Canalejas, manifestándole que en Portugal se ha restablecido la normalidad.

Créditos extraordinarios

Canalejas y Rodríguez han celebrado una extensa conferencia acerca de los créditos extraordinarios que se pedirán a las Cortes. Se estudió la razón y necesidad de cada uno de los créditos con objeto de solicitar sólo los absolutamente precisos, aunque nada se ha resultado en definitiva.

Recepción

El ministro de Estado ha habido recepción diplomática, a la que asistieron el Nuncio y los embajadores y ministros plenipotenciarios.

Amallo Jimeno

Zaragoza.—El ministro de Instrucción pública estuvo en la Universidad, donde se celebró una recepción de maestras y maestras. En el paseo de Rondas visitó varias fábricas. En el hotel de Europa se celebró un banquete que le ofreció Escoriaza en nombre de las fuerzas vivas de la capital. Armiñan pronunció un discurso elogiando a Zaragoza. Amallo Jimeno agradeció en sinceras frases las deferencias de que es objeto.

Los mozos contra el alcalde

Málaga.—En el pueblo de Mijas, el alcalde se negó a facilitar recursos a los mozos que deben incorporarse a la zona de Ronda, alegando que carecía de fondos. Los mozos protestaron, uniéndoseles en la protesta más de 2.000 personas. Todos fueron al Ayuntamiento en actitud hostil. Los civiles calmaron a los manifestantes, facilitando recursos a los mozos.

La Prensa y el debate

El faccioso y el trabucare Del artículo de fondo que publica «El País» que llegará a esa mañana y que lleva el expresado título son los siguientes párrafos que envío: «Después de oír ayer a Lacierva aglosar chabacamente las palabras de su jefe, ya se sabe cuál es el faccioso. Es Maura, que se pronuncia, aliado a traidores liberales, contra Moré, es Maura que actúa de familiar del Santo Oficio cerca del Gobierno de Canalejas; y es un faccioso más grosero, una especie de cura trabucare, el Sr. Lacierva.»

Todo en teoría, porque en la práctica Canalejas ha procedido peor que Maura con los republicanos, indudablemente por la presión y tutela de los conservadores. ¿Pruebas? Bastan las declaraciones del capitán general de Valencia, de las que se deduce que de hecho, y en contra de los republicanos, subsiste allí el estado de guerra, pues el Sr. Echagüe habla como si no existiera allí gobernador civil, ni otro poder judicial que el representado por sus tres contentillos y amanuenses.

Nunca se ha dado un caso como este, y la coalición de las derechas con Canalejas para reconquistar algunos municipios?

El conflicto de Marruecos

Grandes temporales Ceuta.—Aumenta el temporal. El mar está imponente. Zarpó el vapor correo, regresando en seguida, en vista del estado del Estrecho. De arribada forzosa entró un gran vapor inglés que se vio en peligro de naufragar. Las lluvias derribaron el muro de contención del puerto y tres magníficas casas quedaron resentidas, siendo desalojadas.

De Meilila

Meilila.—Anoche el enemigo hizo varios disparos sobre la avanzadilla de Buxfill, hiriendo gravemente en un hombro al soldado de Chiclana José Fernández.

Hoy se desencadenó un furioso huracán en las avanzadas; rompiéndose algunas tiendas de campaña. Los destrozos en El Harcha fueron grandes.

Sábese que el campamento rebelde del Kert, situado en el sitio donde se celebraba el antiguo zoco de Zebuya, ha aumentado en varias jomas.

Ha fallecido una hermana del general Zubia. El entierro fué imponente. Durante toda la pasada noche ha caído una fuerte lluvia.

Respecto a la actitud de los Benibuyagi se sabe que la mayoría se resiste a entregar las armas que como condición previa se les exige. Sin embargo, practican indirectas gestiones para someterse. Las lluvias dispersan importantes núcleos de la harka; pero nunca falta gente propicia a secundar los planes de El Mizian y de Talza.

Bolsa

Interior, 85'17. Amortizable, 101'75. Francos, 7'90. Libras, 27'22. París, 95'90.

CONFERENCIA

CONFERENCIA Madrid 3, 6'30 tarde.

Mercados de exportación

Londres 2, 6'30 tarde. Naranja, un poco más floja. Cebolla, a 7'3 y de 8'3 a 8'6.

Bolsa de Valencia

CAMBIO EXTRANJERO. París 8 días vista, comercial, 65 8/7 3/4. París vista, cheque bancario, 7'90. Londres 3 días vista, comercial, 26 3/4 a 27 1/2. Londres vista, cheque bancario, 47'25. Bolsa de Valencia el 2 de Febrero de 1912.

Teatro de la Princesa Hoy y mañana tarde y noche la obra del día LA REINA JOVEN El mayor éxito de la temporada en Valencia Palco, 3 pesetas.—Butaca, 1.—Entrada general, 0'40. Mañana domingo últimas funciones.

Por telégrafo y telerono Alcance de la Tarde Al Senado El próximo lunes acudirá el Sr. Canalejas al Senado para contestar a la interpelación del Sr. Maestre sobre la política del Gobierno en Marruecos.

Las Cortes Congreso Azzati pide la palabra.—Intervención de Urzáliz en el debate político.—Maura y Lacierva en retirada.—Habla Canalejas. El Sr. Azzati ha conferenciado con el conde de Romanones solicitando hablar esta tarde. Se cree que hoy se terminará el debate político. El Sr. Urzáliz hablará esta tarde y se espera que diga cosas importantes por haberse desligado su personalidad de todo partido político.

Alcance de la Tarde Al Senado El próximo lunes acudirá el Sr. Canalejas al Senado para contestar a la interpelación del Sr. Maestre sobre la política del Gobierno en Marruecos. Para un Congreso La comisión organizadora del próximo Congreso Nacional de la Libertad última sus preparativos. Se han circulado invitaciones para las sesiones de dicho Congreso que tendrán lugar los días 10 al 13 del presente mes. Tomarán parte, entre otros, los señores Alomar Saillias, Melquiades Alvarez, Morayta, López Ayala, Morote y Giner de los Ríos.

Alcance de la Tarde Al Senado El próximo lunes acudirá el Sr. Canalejas al Senado para contestar a la interpelación del Sr. Maestre sobre la política del Gobierno en Marruecos. Para un Congreso La comisión organizadora del próximo Congreso Nacional de la Libertad última sus preparativos. Se han circulado invitaciones para las sesiones de dicho Congreso que tendrán lugar los días 10 al 13 del presente mes. Tomarán parte, entre otros, los señores Alomar Saillias, Melquiades Alvarez, Morayta, López Ayala, Morote y Giner de los Ríos.

Alcance de la Tarde Al Senado El próximo lunes acudirá el Sr. Canalejas al Senado para contestar a la interpelación del Sr. Maestre sobre la política del Gobierno en Marruecos. Para un Congreso La comisión organizadora del próximo Congreso Nacional de la Libertad última sus preparativos. Se han circulado invitaciones para las sesiones de dicho Congreso que tendrán lugar los días 10 al 13 del presente mes. Tomarán parte, entre otros, los señores Alomar Saillias, Melquiades Alvarez, Morayta, López Ayala, Morote y Giner de los Ríos.

Alcance de la Tarde Al Senado El próximo lunes acudirá el Sr. Canalejas al Senado para contestar a la interpelación del Sr. Maestre sobre la política del Gobierno en Marruecos. Para un Congreso La comisión organizadora del próximo Congreso Nacional de la Libertad última sus preparativos. Se han circulado invitaciones para las sesiones de dicho Congreso que tendrán lugar los días 10 al 13 del presente mes. Tomarán parte, entre otros, los señores Alomar Saillias, Melquiades Alvarez, Morayta, López Ayala, Morote y Giner de los Ríos.

